

FIESTAS DE SAN PEDRO EN LA FELGUERA

La Felguera celebra su cita con San Pedro con siete jornadas de fiesta

Esta tarde, en el Nuevo Teatro, pregón del popular escultor Iglesias Luelmo

Langreo, A. A. La Sociedad de Festejos y Cultura San Pedro de La Felguera comienza hoy sus tradicionales fiestas, que finalizarán el próximo día 30. Es decir, siete días de convocatorias a la alegría y la diversión de las que es imagen gráfica el cartel anunciador que es obra del pintor local Gil Morán, una de las referencias pictóricas asturianas de sólido presente y mayor proyección de futuro.

Desde el pasado sábado, con la celebración del día del socio, la sociedad de festejos ha programado ya diversas actividades, entre ellas el primer torneo de fútbol sala en el polideportivo, y en la tarde de ayer el grupo de teatro de las amas de casa de La Felguera representó la obra "La gallinita ciega" en el Nuevo Teatro. Hoy comienzan "oficialmente" los festejos manteniendo la pauta de las ediciones anteriores: al mediodía, chupinazu y traca desde las canchas del colegio público Turiellos y ofrenda floral ante el monolito "Engranaje de la memoria" con acompañamiento musical de gaita y tambor y charangas.

El pregón de las fiestas, a las 19.30 horas, en el Nuevo Teatro, estará a cargo del escultor José Luis Iglesias Luelmo, que está muy vinculado a Festejos de San Pedro, que ya le ha distinguido con la insignia de oro y brillantes y el título de "socio de honor". Como es habitual, en el transcurso del acto que presidirá la reina de las fiestas se entregarán las "llaves de San Pedro" a José Antonio Antequera, ganador del concurso literario "La Felguera", y se procederá a la entrega de las distinciones que anualmente otorga la entidad: "Diploma de Honor" a la Notaría de La Felguera y al Regimiento de Infantería Príncipe número 3; "Socio de Honor" a la Sidrería Casa Isaac y a Julio Naves Pérez, a título póstumo, se le concede la Medalla de Oro y el título de "socio de honor". Naves fue miembro de la junta directiva y presidente del área de cultura, impulsando desde sus responsabilidades en la entidad el concurso internacional de cuentos.

El "Himno de Asturias", por la Banda de Gaitas de Langreo, cerrará el acto. Por la noche, la primera verbena será amenizada por el grupo "Distrito Xoven" de Asturias.

Sábado. Lo más destacado de la jornada del mercado semanal es una muestra de baile flamenco al mediodía, exhibición de perros de protección y defensa y muestra de asturiana por la tarde y, a la noche, verbena con las orquestas "San Francisco" de Cas-

tilla y León, y "La Bamba," de Galicia.

Domingo. Ciclismo, concierto de la Banda de Música de Langreo, concurso canino, torneo de bolos, teatro de marionetas y a las 24 horas, concierto de "Stukas", los pioneros, una actuación para la nostalgia de los que ya peinan canas.

Lunes. Pasacalles, torneo de bolos y un festival de asturiana (20 horas) en el Nuevo Teatro en recuerdo de Luis Estrada Sión, compositor, armonizador, arreglista y director del Cuarteto Torner. La noche estará dedicada a la música rock con los grupos UHP (punk) y OLM (soul psicodélico), integrantes de la Asociación de Músicos del Nalón.

Martes. Jornada de asturianía con una gran muestra de folclore (20 horas) en el Nuevo Teatro. **Coordina José Manuel García e intervienen los grandes ases de la tonda astur más el Coro Minero de Turón y el monologuista Nel del Soto.** Las orquestas "Sonora Real" de Asturias y "Panamá" de Galicia actuarán en la verbena en el parque Dolores Fernández Duro.

Miércoles. Día grande de las fiestas. Al mediodía, misa concelebrada en la iglesia parroquial, procesión de la imagen de San Pedro por las calle céntricas y suelta de 108 palomas mensajeras, mismo número de años de celebración sampedrino en La Felguera. Tarde para la cultura con grupos y orquesta de alumnos del Conservatorio del Valle del Nalón (19 horas) en el Nuevo Teatro. La verbena nocturna contará con dos orquestas: "Versión Original", de Asturias, y "La Fórmula", de Galicia.

Jueves. La entrega del bollo y vino, la jira en Castandiello y en los locales hosteleros, la fiesta de la espuma, la verbena con la orquesta "Marimba", y un espectáculo de fuegos artificiales, cierran siete intensos días de animación y convocatorias festivas.



Procesión de la imagen de San Pedro por las calles de La Felguera. | LNE



José Luis Iglesias Luelmo, que pronuncia esta tarde el pregón festivo. | LNE



Una formación de los primeros "Stukas". | LNE

El miércoles, fiesta local en Langreo, misa y procesión de San Pedro

Langreo, A. A.

El día grande de las fiestas será el próximo miércoles, fiesta local en el concejo de Langreo. La misa mayor, concelebrada por numerosos sacerdotes de la comarca, cuenta con la emotividad de cumplir 75 años el párroco, José Antonio Couso, que este año está celebrando sus "bodas de oro" en el sacerdocio. **Tras breves comeditos en Turón y París, Couso llegó a La Felguera hace 45 años.**

La misa será cantada por la Schola Cantorum "Virgen del Carbayu" y acompañarán en la procesión la Banda de Música de Langreo, el Regimiento de Infantería "Príncipe" número 3 y el Grupo Folclórico "Los Asturianos" de Riaño.

Terminada la procesión, los asistentes están invitados a bailar la "danza prima" con la participación del grupo folclórico.

¡Deseamos felices fiestas de San Pedro!

FSA
PSOE



Agrupación Local
de Langreo

La Agrupación de *Socialistas* de Langreo
les desea... felices fiestas

Manuel Llana 10. Sama de Langreo
Telf. 985 690 957



Socialistas
psolangreo.es

GASOLEOS
A DOMICILIO
asturfuel
T. 984 108 808

Polig. La Moral · Langreo · T.634 500 365
El Ponticu · Lada
(Vicente El Alleranu)

**CARPINTERÍA
METÁLICA
EL PONTICO**

**CAMBIE AHORA
SUS VIEJAS VENTANAS
Y PAGUE EN
24 MESES
SIN INTERESES**

985 69 62 68 - 985 67 59 50 • LANGREO

Restaurante
Casa Adela
C/ LAS ESCUELAS, LADA - LANGREO
Tel. 985 69 73 92
www.restaurantecasaadela.com

FELICES FIESTAS

